

PRESSEINFORMATION

Landkreis Oldenburg

Tagesausflüge zu den Ostertagen

Landkreis Oldenburg, 08. April 2020 - Der Landkreis Oldenburg appelliert an die Bürgerinnen und Bürger, von Tagesausflügen zu touristischen Anlaufpunkten an den Ostertagen abzusehen und die geltenden Kontaktbeschränkungen zum Schutz der Bevölkerung und zur Einschränkung der Ausbreitung des Corona-Virus auch über die Osterfeiertage weiterhin zu befolgen. Viele Einwohnerinnen und Einwohner haben am vergangenen Wochenende das schöne Wetter zu zweit oder in der Familie genutzt, um Spaziergänge oder Radtouren zu machen. Die Abstandsregelungen von mindestens 1,5 Meter von Mensch zu Mensch wurden in der Regel eingehalten.

Wie bisher sind auch zu Ostern Spaziergänge oder die Bewegung an der frischen Luft möglich, aber auch das weiterhin nur in beschränktem Maße. Das Zusammentreffen einer Vielzahl von Personen an Ausflugszielen und in Naherholungsgebieten, wie z.B. am Pestruper Gräberfeld oder im Hasbruch, beinhaltet die Gefahr, dass die notwendigen Abstandsregelungen nicht immer eingehalten werden. Die Kreisverwaltung ruft dazu auf, sich auch zu Ostern vorbildlich zu verhalten und zudem bei Spaziergängen nicht die Wege zu verlassen.

Die konsequente Einhaltung der Kontaktbeschränkungen kann am Ende Leben retten - und unterstreicht damit die Kernbotschaft des Osterfestes.